In unserer diesjährigen Projektwoche haben sich alle Schülerinnen und Schüler von der ersten bis zur 12. Klasse mit der Heese beschäftigt, um sich mit dem Stadtteil bekannt zu machen, in dem unser Schulneubau steht.

• Die Gruppe "Foto-Love-Story in der Heese" hat eine Geschichte rund um ein verliebtes Schülerpärchen erdacht und aufgeschrieben und an unterschiedlichen Orten im Stadtteil Heese dargestellt und fotografiert. Nach Auswahl der Fotos wurden diese mit Sprech- und Gedankenblasen versehen. Herausgekommen ist folgende Geschichte:





## Projektwoche zum Stadtteil Heese - April 2016











• Die Gruppe "Wir erkunden und erforschen den Fluss Fuhse und bauen Boote" hat schicke und schnelle Boote gebaut und sie auf der Fuhse fahren lassen.

"Das ist die Fuhse. Ein kleiner Fluss in der Nähe unserer Schule."





"Wir haben die Fuhse nachgebaut."

"Im Werkraum haben wir Boote aus Holz gebaut und angemalt."





"Dann haben wir die Boote auf der Fuhse fahren lassen."



• Die Gruppe "Radwanderer in der Heese" machte ihrem Namen alle Ehre:

"Unser Waldausflug"



"Dieser Ast war ein bisschen zu 'klein' um ihn mitzunehmen!"

"Der Forscherauftrag auf dem Friedhof."



"Eine kurze Pause, bevor es mit dem Rad zurück zur Schule geht."

"Stille und Besinnung in der Kirche."





"Pfui, es stinkt hier in der Klärwerkanlage!"



"Und diese Brühe kommt in die Aller???"